



**DINOS LO
QUE PIENSAS**

 cartas@estrellavalpo.cl

Otro básquetbol

Leo las dificultades económicas para competir con los grandes clubes profesionales e, invariablemente, me viene a la memoria ese deporte en el Valparaíso de antaño donde se jugaba con un tremendo amor a la camiseta y no al dinero.

Chilena de Tabacos, Empresa Portuaria, grandes instituciones, los cerros con el club Ramaditas aguerrido y luchador, el New Crusades del Cerro Alegre, el Cordillera, El DPA que tuvo en sus filas a Lucho Guastavino, los planteles educacionales como U.

Católica, U de Chile, Santa María en segunda división, Liceo e Instituto Comercial con sus clásicas copuchas como los clásicos universitarios del fútbol, y ni hablar de las colonias, española, italiana, árabe e israelita, todo en un Fortín Prat de asfalto y cielo abierto pero colmado de público entusiasta y bullicioso.

Era una época en que se vivía hacia afuera. Pero debe reconocerse que a nivel mundial el baloncesto saltó a la calidad de gran espectáculo con gigantes con una movilidad increíble con clava-

dos que ponen al público de pie y que decir de los triplistas.

Chile ha tenido que oponerse a la par de los grandes clubes que pueden financiar el aporte extranjero, pero desgraciadamente quedan fuera de escenarios aquellos con un corazón tremendo pero con un bolsillo estrecho. Es una lástima para los que amamos esos tiempos donde la garra iba en proporción inversa al dinero.

Luis Torti Alcayaga